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Ata da Sexta Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 28 de fevereiro de 
2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, 
sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 28 dias de fevereiro de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: 
Amaro Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha 
Paiva (César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio 
Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Jefferson Marcos Bezerra, José de 
Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, Labreildes dos 
Santos Inácio (irmão Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson 
Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), e 
Ronaldo Francisco dos Santos se reuniram ordinariamente para a 6ª 
Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Primeira Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
César Paiva para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Gessé Valério 
de Oliveira, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho) e Vicente Mendes 
Silva Neto (Neto da Farmácia). Logo após, foi lida e aprovada a Ata da 
sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia 
que teve apresentadas as seguintes proposições: Comunicado nº 
CM3811452/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 16.800,00; Comunicado nº CM3811453/2017, Ministério da Educação, 
que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 33.600,00; Comunicado nº 
CM3811454/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 16.800,00; Comunicado nº CM3811455/2017, Ministério da Educação, 
que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 31.800,00; Comunicado nº 
CM3811456/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 22.400,00; Comunicado nº CM3811457/2017, Ministério da Educação, 
que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 50.400,00; Comunicado nº 
CM3811458/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 12.500,00; Comunicado nº CM3811459/2017, Ministério da Educação, 
que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 10.000,00; Comunicado nº 
CM3811460/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
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de R$ 10.000,00; Comunicado nº CM3811461/2017, Ministério da Educação, 
que informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 
execução de programas do FNDE, no valor de R$ 2.880,00; Comunicado nº 
CM3811462/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 12.400,00; Indicação nº 029/2018, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 1ª Travessa da 
Matriz, Pontezinha; Indicação nº 030/2018, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de um Centro de Cultura e Lazer no 
espaço da composteira, Loteamento Jardim Vertente, Pontezinha; Indicação 
nº 031/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo 
capinações frequentes na composteira do Loteamento Jardim Vertente, 
Pontezinha; Indicação nº 037/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação da Rua do Fosco, Loteamento Jardim 
Vertente, Pontezinha; Indicação nº 038/2018, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua Projetada no Loteamento 
Jardim Vertente, Pontezinha; Indicação nº 057/2018, Vereador Everaldo 
Júnior, que solicita ao Poder Executivo atenção especial no andamento e na 
finalização da canaleta de escoamento das águas da Rua do Dendê da 
Charnequinha; Indicação nº 058/2018, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita 
ao Poder Executivo a recuperação e o fechamento de canaletas de esgoto 
que se encontram abertas na Rua Nadir Caetano Gomes, Rosário; Indicação 
nº 059/2018, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação e o fechamento de um ponto de esgoto que se encontra aberto 
na esquina das Ruas Presbítero Valdomiro Cordeiro com a Rua Nadir 
Caetano Gomes, Rosário; Indicação nº 060/2018, Vereador Ezequiel Manoel, 
que solicita ao Poder Executivo a manutenção e o fechamento de dois bueiros 
que se encontram abertos na Rua Presbítero Valdomiro Cordeiro, Rosário; 
Indicação nº 061/2018, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção e o fechamento de duas galerias de esgoto que se 
encontram abertas na Rua Armando José da Silva, Rosário; Indicação nº 
062/2018, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a 
compra de medicamentos para abastecer a Unidade de Saúde da Família de 
Rosário; Requerimento nº 028/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a troca da tubulação central que realiza o abastecimento 
de água das Ruas: Travessa da Merendiba, Travessa Conde da Boa Vista, 
Macau, Clarins, Japi, Luiz Eduardo de Lira, Manoel A. dos Santos e Litoral, 
em Pontezinha; Requerimento nº 029/2018, Vereador José Feliciano-
Cianinho, que solicita ao Departamento Nacional de Infraestrutura e 
Transporte-DNIT, para que seja diligenciada em caráter de urgência uma 
faixa de pedestre na BR 101 Sul, em frente ao SESI; Requerimento nº 
030/2018, Vereador José Feliciano-Cianinho, que solicita ao Diretor 
Presidente do Grande Consórcio de Transportes para a implantação de uma 
linha de ônibus para atender aos estudantes da Universidade Federal Rural 
de Pernambuco, localizado na Gleba 4A, Sul da antiga Linha Férrea da Rede 
Ferroviária Federal (entre os Engenhos Santa Rosa e Caeté), Charneca, bem 
como uma parada de ônibus; Requerimento nº 031/2018, Vereador José 
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Feliciano-Cianinho, que solicita ao Departamento Nacional de Infraestrutura e 
Transporte-DNIT, para que seja diligenciada em caráter de urgência uma 
faixa de pedestre na BR 101 Sul, em frente ao Hospital Mendo Sampaio. 
Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a 
inscrição do seguinte Edil: Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de 
Aplauso para o Sr. Sátiro Anjos pelo aniversário, Voto de Aplauso para a Sr.ª 
Aurea Xavier, pelo aniversário, Voto de Aplauso para o Sr. Josafá Gomes, 
seu tio, pelo aniversário. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador 
Ezequiel Manoel que questiona a qualidade das obras, pois viu ruas 
compactadas com resto de cerâmica e descreve a má qualidade, critica o fato 
que para se ter um atendimento no Manoel Gomes é preciso chegar 3 horas 
da manhã para pegar ficha; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro sugere 
que se faça visita as obras do governo municipal e lembra que acaba hoje o 
prazo para que a empresa entregue a fossa séptica da creche de Garapu; de 
volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este diz que a base das ruas que estão 
sendo feitas em Garapu deveriam ter 20cm, mas só têm 5cm de resto de 
cerâmica, parabeniza o Vereador César Paiva por assumir a Secretaria 
Executiva de Juventude e Esportes; em aparte, o Vereador César Paiva 
agradece; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este afirma que diverge no 
campo das ideias, mas cultiva a amizade dos colegas; Vereador Flávio Átila, 
que fala da insegurança nas escolas públicas do Município e diz que fez uma 
indicação para que uma empresa faça segurança das escolas municipais, 
afirma que visitou diversas obras e deseja sucesso ao Vereador César Paiva. 
Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao 
Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em Votação Única: 
Indicação nº 024/2018, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 025/2018, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 026/2018, Vereador Jefferson 
Marcos; Indicação nº 027/2018, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 
028/2018, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 053/2018, Vereador 
Ricardo Carneiro-Ricardinho; Indicação nº 055/2018, Vereador Ezequiel 
Manoel; Indicação nº 056/2018, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 
022/2018, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum; Requerimento nº 023/2018, 
Vereador José Feliciano-Cianinho; Requerimento nº 024/2018, Vereador José 
Feliciano-Cianinho; Requerimento nº 025/2018, Vereador Ricardo Carneiro-
Ricardinho; Requerimento nº 026/2018, Vereador Neemias José; 
Requerimento nº 027/2018, Vereador Neemias José; todas aprovadas a 
unanimidade; em Primeira Votação: Projeto de Lei nº 014/2018, Poder 
Executivo; Projeto de Lei nº 016/2018, Poder Executivo, aprovado a 
unanimidade; em Segunda Votação: Projeto de Lei nº 014/2018, Poder 
Executivo; Projeto de Lei nº 016/2018, Poder Executivo, aprovado a 
unanimidade. Em Questão de Ordem, o Vereador José de Arimatéia quer 
deixar registrado que aprova os projetos de origem do Poder Executivo 
porque faz oposição com responsabilidade, votando no que acredita que é 
bom para cidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra 
reunião para o dia 7 de março, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
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Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Ezequiel Manoel dos Santos 
 
 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior 
 


